

## Vietnam honra a sus mujeres: heroicas, indómitas, fieles y laboriosas

## **Description**

(Hanoi) Como desde hace 15 años, cuando se proclamó el Día de la Mujer Vietnamita, todo el país rinde hoy homenaje a la mujer, exaltadas por el expresidente Ho Chi Minh como heroicas, indómitas, fieles y laboriosas.

En cualquier posición nuestras mujeres demuestran valentía, determinación, empatía y espíritu de sacrificio, y participan activamente en el desarrollo socioeconómico, la defensa nacional y la consolidación del sistema político, subrayó el presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento), Tran Than Man.

Durante un reciente encuentro con las diputadas con motivo del 95 aniversario de la fundación de la Unión de Mujeres de Vietnam, que también se conmemora hoy, Than Man destacó los notables avances conseguidos en la promoción de la igualdad de género en términos de oportunidades, participación y beneficios.

De modo particular subrayó el hecho de que un 30,27 por ciento del total de legisladores sean mujeres, todas las cuales –dijo- destacan por su dinamismo, creatividad, compromiso y dedicación a la causa de la igualdad de género, la construcción de familias felices y civilizadas, y el progreso del país.

También el primer ministro vietnamita, Pham Minh Chinh, exaltó las grandes contribuciones hechas por las féminas al proceso de construcción y defensa de la Patria.

El jefe de Gobierno recalcó la atención especial que el Partido Comunista y el Estado vietnamita prestan, en la actual era de renovación, integración y desarrollo, al trabajo relacionado con la igualdad de género en términos de oportunidades, participación y beneficios en los ámbitos político, económico, cultural y social.

De acuerdo con estadísticas oficiales, al cierre de 2023 un 46,67 por ciento de los principales cargos de liderazgo en los ministerios, agencias equivalentes y otras entidades del Gobierno estaban ocupados por mujeres, las cuales además constituyen más de la mitad de la fuerza laboral del país.

En el primer trimestre de 2025 la tasa de participación de las féminas en la masa de trabajadores era del 62,4 por ciento y estas se encuentran presentes en todos los sectores, desde la agricultura y la industria hasta los servicios y la tecnología avanzada.

Vietnam es, además, uno de los países líderes en cuanto a la presencia femenina en las misiones de mantenimiento de la paz de Naciones Unidas.

Desde su incorporación a estas tareas en 2014, la nación indochina ha desplegado alrededor de mil 100 efectivos en

tres operaciones y en la sede de la ONU, con una participación femenina de más de un 13 por ciento, superior al promedio general de 8,4 puntos porcentuales.

En el 95 aniversario de la fundación de la Unión de Mujeres y el Día de la Mujer Vietnamita, el país todo recuerda las palabras del prócer de la independencia nacional Ho Chi Minh, cuando afirmó que "el hermoso paisaje vietnamita es tejido y bordado por nuestras mujeres, jóvenes y mayores, para hacerlo aún más hermoso y brillante".

El Maipo/PL

Nota: la imagen central es de Phan Th? Kim Phúc, nacida en el año 1963, quien fuera conocida mundialmente como la "niña del Napalm" por la fotografía que la muestra a los 9 años corriendo sin ropa mientras escapa del bombardeo estadounidense de esta sustancia tóxica sobre su aldea, en medio de la guerra de Vietnam. La fotografía tomada por Nick Ut dio la vuelta al mundo, ganó el premio Pulitzer y fue una postal determinante de una guerra que nunca tuvo sentido. El pánico y el dolor en el rostro de la pequeña Kim Phúc horrorizó al mundo. (de mujeres bacanas)

Date Created Octubre 2025

